

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 18. Oktober 2011

Entfernung überflüssiger Verkehrsschilder im Bereich "Mittelpfad" (SPD)

Beschluss Nr. 0056

Der Magistrat wird gebeten, nach der inzwischen erfolgten Entfernung der überflüssigen, teilweise sogar irreführenden Verkehrsschilder auch noch die Blinklichtanlage („Ampel“) im Bereich des ehemaligen Bahnübergangs „Mittelpfad“ in der Nähe des Erbenheimer Friedhofs abzubauen.

Begründung:

Die vom Erbenheimer Flugplatz kommende Bahntrasse wurde schon vor Monaten aufgegeben und bis zum Distrikt „Setzling“ zurückgebaut. Damit hatten aber auch die im Bereich des ehemaligen Bahnübergangs „Mittelpfad“ noch vorhandenen, zum Teil stark beschädigten Verkehrsschilder und die funktionslose Blinkanlage ihre ursprüngliche Berechtigung verloren.

Nachdem die Verkehrsschilder in den letzten Tagen entfernt wurden, ist jetzt auch noch die nicht mehr benötigte Ampelanlage abzubauen.

Verteiler:

Dez IV z.w.V.
Amt 66

Reinsch
Ortsvorsteher